



Monreal acusa embestida; a fin de año decidirá si sigue en Morena



Ante lo que llamó una embestida al interior de Morena contra él, el senador Ricardo Monreal dijo que en diciembre decidirá si se mantendrá en dicho partido e insistió en que se le debe retirar el fuero constitucional a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por violar la ley al intervenir sus conversaciones.

“Vamos a ver, vamos a esperar diciembre. Diciembre y sus posadas, porque diciembre me gustó pa’ que te vayas, que sea tu cruel adiós, mi Navidad”, contestó Monreal con frases de “Amarga Navidad”, canción de José Alfredo Jiménez.

En conferencia de prensa y acompañado por 13 de los 60 senadores de su bancada, Monreal dijo que cada vez se agota más el espacio para alcanzar su límite y permanecer en Morena, por lo que en diciembre decidirá.

Al hablar sobre la exigencia que hizo ayer por la noche para que le retiren el fuero constitucional a la gobernadora de Campeche, el senador explicó que la Fiscalía General de la República (FGR) es quien debe solicitarlo a la Cámara de Diputados, quien tiene la facultad de iniciar este procedimiento, además, confió que con la denuncia que presentó contra su compañera de partido es suficiente para retirarles la protección constitucional.